



Nikolaus, komm in unser Hausâ?!.

Auch in diesem Jahr ließ es sich der Nikolaus nicht nehmen, mit seiner Engelschar und Knecht Ruprecht durch die einzelnen Klassen zu gehen, um Lob und Tadel auszusprechen.

Traditionsgemäß wurden dabei bekannte Nikolauslieder gesungen, die auf der Gitarre und Flöte begleitet wurden und für eine tolle Atmosphäre im Schulgebäude sorgten. Zur Belohnung gab es von den SV-Schülern unter der Leitung von SV-Lehrerin Verena Albers wieder selbstgebackene Plätzchen für die Schüler und Lehrer. Großer war auch die Freude bei den lernbehinderten Schülern der Tagesbildungsstätte (Tabi) über den Besuch des Nikolauses mit seinem Gefolge.

Text: Gisela Arling Foto: Christine Pleus